

DEPUIS LE 16 NOVEMBRE 2020
PLUS AUCUN REPAS NE PEUT ETRE SERVI A L'ECOLE !



Les élèves doivent apporter leur repas.

Primaire et maternelle :

Notre organisation est la suivante pour respecter au mieux les mesures de sécurité :

Les élèves mangent avec les membres de leur groupe-classe, une distance suffisante est prévue entre les groupes de classe, les déplacements sont limités au sein de la salle de réfectoire et le local est aéré entre les 2 services.

- Deux services sont organisés en primaire :
 1. Les élèves de P1 à P3 mangent au premier service
 2. Les élèves de P4 à P6 mangent au second service
- Les enfants en maternelle sont eux aussi en groupe-classe dans leur réfectoire.



Les chips sont interdites



Secondaire :

- Les étudiants du secondaire mangent avec les membres de leur groupe-classe en classe.